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「一年間を振り返って」 

 理事長   西岡 信幸 

このような世の中が困難な状況において、我々

メンバーが地域経済人として何ができるのか JC

として何ができるのかを改めて考え直すきっかけ

となり、それは何物にも代えがたい大きな経験と

なりました。我々の世代はある意味幸せな世代

でした、大きな災いは対岸の火事で当事者意識

はなかったと思います。しかしながら今回の経験

はメンバーの皆様の今後の人生での大きな糧と

なりこの地域で活躍していただくきっかけとなる

ことを期待しています。理事長所信の結びで、

乗り越えらない「苦境」は起こらない、「苦境」は

悩み考えることによって行動を変革し人間的成

長を図る場であり、結果自分と同じような「苦境」

に立たされた人々の役に立つことができると書

かせていただきました。当時は違う意味で書か

せていただきましたが今、改めて読み返すと何

かを暗示していたのかもしれません。結びに未

来のことは誰にもわかりませんが、未来が誰に委

ねられているかは明白です。私たち一人ひとり

が変わり、行動することに未来の全ては委ねら

れていると思います。次年度野田理事長にその

想いを託し最大限のエールを送らせていただき

私の最後の挨拶とさせていただきます。2020 年

皆様に支えられて本当に幸せな年でした、本当

にありがとうございました。 

何年後にこの 2020 年を振り返ることがあるならば

自分にとっても一宮青年会議所にとってもきっと

特別な 1 年だったと感じることでしょう。新型コロ

ナウイルスの蔓延により世の中の生活様式は一

変しました。当然ながら我々青年会議所活動も

大きく変化をせざるを得ない状況へと追い込まれ

ました。活動の多くを制限され、あれだけ時間を

かけてメンバー全員で創り上げた事業計画の見

直しを迫られました。連日中止や延期の話ばかり

で担当委員会の皆様にそれを告げることが本当

に苦しかったことを今でも鮮明に覚えています。

しかしながらそんな中ではございましたが歯を食

いしばって最後まで共に走り切っていただいた正

副構成メンバーの皆様、野田敏弘君、高月英昭

君、平田浩一君、伊東大徳君、伊藤匠君、そして

理事として局長・委員長を引き受けていただきま

した皆様には感謝しかございません、本当にあり

がとうございました。私の拙い理事長所信から本

当に多くの実りのある事業を展開していただきま

した。変革～可変と不変を見極め未来を創る～

のスローガンのもとスタートさせていただきました

2020 年、組織改革が声高に叫ばれる中、一宮青

年会議所としても組織として変えるべきものと守る

べきことを改めて見直すべきだと 1 年間取り組ん

でまいりました、その中で単純に効率化・簡素化

を進めるだけではなく古き慣例の中にもそれ自体

に意味をしっかりと把握した上での変化をするべ

きだと感じることが多々ございました。組織として

JC 歴が浅いメンバーが多くなってきた今、そして

新型コロナウイルスによって世の中が大きく変化

していく今、未来を担う後輩の皆様に一宮青年

会議所としての在り方を引き続き模索していただ

きたいと思います。よく「今年は何もできなかった

ね、残念だったね」というお言葉をいただくことは

多かったですが私はそうは思いません。 



  

 

「一年間を振り返って」 

副理事長兼専務理事  野田敏弘 

 

2020 年度副理事長兼専務理事という大役を務

めさせていただきました西岡信幸理事長には心

より御礼申し上げます。まずは廣田事務局長・梯

渉外局長と 1 年間活動ができたこと、また渉外局

の皆様、そしてすべてのメンバーにお支えいただ

きましたこと感謝申し上げます。 

各副理事長・各委員長には、議案構築から再

度見直していただくことになり、不安や負担を

かけてしまい本当に申し訳なく思っておりま

す。ただ今回のコロナウィルスにおいて新しい

取り組みなども行えたことは非常に次年度以

降の LOM にとっては新たな選択肢ができプ

ラスになったのではないかと考えます。 

最後に多々ある反省点については、しっかり

と次年度の活動に繋げていきたいと考えま

す。私とともに 1 年間活動していただいた廣

田事務局長と最終年度にもかかわらず理事

を受けていたいただいた梯渉外局長にも心か

ら御礼申し上げます。また、眞野外部監事、

山岡外部監事おかれましても議案の不備等

によって理事会の途中で休憩動議が入ること

も多かったと思いますが素晴らしいご意見の

数々本当に両名には感謝しております。改め

てではありますが、共に活動していただいた

全ての皆様に御礼申し上げます。ありがとうご

ざいました。 

初めて専務職を経験させていただきましたが、至

らぬ点も多々あり、皆様には大変ご迷惑をおかけ

したかと思います。一宮青年会議所において専務

理事は、理事長の良き隣人であり、良き頭脳であ

り、良き手足でなければなりません。また組織の要

として機能しなければならない、そして対外的に

は西尾張の親 LOM としてナンバー8 の LOM とし

て活動をしていかなければなりません。私自身、

今までの活動の中で得られた経験だけでは全うで

きないのではないかという重責はありましたが西岡

理事長と候補者期間から多くの時間を過ごさせて

いただく中で、考え方や LOM に対する想いを共

有させていただき活動をさせていただきました。た

だ本年度は 2 月例会後に新型コロナウィルスによ

り本来の活動ができず、それに伴い 



  

 

「一年間を振り返って」 

 

副理事長兼総務室長  髙月 英昭  

 

（90ｍｍ×67.5ｍｍ） 

 

2020年度副理事長兼総務室長の大役

を務めさせていただきました西岡信幸

理事長に心より感謝申し上げます。予

定者期間に委員長が退会する形になり

申し訳ございませんでした。一年間とも

に活動していただきました総務広報委

員会の皆様、そして全てのメンバーの 

皆様の団結力の成果だと思います。委

員会としては各役職の担いをしっかり

行い、委員会で厳しい意見をいただき

理事会に臨む、そんな当たり前の事を

500日やり切った委員会を担当させて

いただき、その一員として活動できたこ

とに感謝の気持ちで一杯です。何よりも

そのメンバー達が本年度で終わること

なく、次年度でもステップアップして活

動を始めていることがとても嬉しく思い

ます。私も 2021年度卒業させていただ

く事になります。2020年度の経験を一

宮青年会議所にお返しさせていただき

たいと感じております。一年間、担当副

理事長の役職を最後までさせていただ

きました委員会メンバーの皆様、支えて

いただきました全てのメンバーの皆様、

共に戦った西岡理事長をはじめとする

正副理事長の皆様に感謝申し上げま

す。500日間ありがとうございました。 

皆様に支えていただけたこと、改めて感謝申

し上げます。2020年度は通年とは違い、多く

の事業、各種大会など延期や中止、webで

の開催など青年会議所活動の活動方法を

激変させる一年でした。多くの事を正副でも

協議し決断していくことが多く、その中で副

理事長をさせていただく事ができ、今後にも

つながる良い経験をさせていただけたと感じ

ております。そんな状況でも総務広報委員

会としての担いは通年と変わらず活動をし、

臨時総会、6JC合同例会は初の web開催を

行うなど前例の無い事をやり遂げられたのも

髙月委員長をはじめとする委員会メンバー 

 

（90ｍｍ×67.5ｍｍ） 



  

 

「一年間を振り返って」 

副理事長兼 LOM の未来創造室長 

伊東大徳 
 

2020 年度副理事長兼 LOM の未来創造室長 と

いう大役を与えていただきました西岡理事長に 

心から御礼申し上げます。そして、青年会議所メ 

ンバーの皆様には 1 年間共に支援・活動いただ

き誠にありがとうございました。心より感謝申し上

げます。 今回、拡大・交流委員会を担当させてい

ただきました。 

バーには感謝しかございません。拡大・交流

委員会と過ごしてきた厳しくも充実したこの 1 

年が必ず今後の青年会議所活動に活かされ

ると確信しております。次年度、拡大・交流委

員会より多くの理事が輩出されます。そのメン

バーに負けないようにこれからも JC 活動に邁

進していきたいと考えております。 

 最後に、本年拡大・交流委員会は担当副理

事長を含め 9 名で活動してまいりました。1 年 

間を通しまして、事業計画には表れない様々

な活動を行う中で時間を共有することのできた

メンバーにありがたみを感じています。 私自

身副理事長としては至らぬ点が多かったことを

反省しております。そして、最後まで支えてい

ただきました委員長、委員会メンバー、 LOM 

メンバーの皆様に御礼申し上げまして締めくく

らせていただきます。 本当にありがとうございま

した。 

副理事長という役職は対外的な部分で他の青

年会議所の方々や諸先輩方、一宮市をはじめと

する地域の方々、各種団体の皆様や様々な企業

様との関わりが 非常に深いものであると実感しま

した。一宮青年会議所の名を汚さぬように努めて

きたつもりですが、努力が足らない部分があったこ

とを深く反省しております。担当させていただきま

した拡大・交流委員会を含め、一宮青年会議所を

より良くするように導けたのか、他のメンバーの模

範となれたのかと考えると、もっと自分自身に厳し

くなればできたのではないかと反省しております。   

また、新型コロナウイルスにより担当させていただ

きました、すべての事業が中止となってしまいまし

たが、榊原委員長をはじめと致します委員会メン  



  

 

「一年間を振り返って」 

副理事長兼まちの未来創造室長 

平田浩一  

歴史ある一宮青年会議所の副理事長という過分

なる役職を 1 年預からせて頂きましたこと、西岡

理事長を始めメンバーの皆様に感謝申し上げま

す。そして、委員長として委員会をまとめて頂きま

した浅野委員長、スタッフ、委員の皆様にも合わ

せて感謝申し上げます。 

その過程で色々な苦労もあったと思います

が、新たな環境下での活動にきちんと対応し

て行動をしていただけたことに敬意を表しま

す。 

この環境下、4 月例会に関しては、中止という

判断を致しました。また、8 月 10 月と、候補者

段階で考えていたことと全く異なることを行わ

ざるを得ない状況になりました。しかし、浅野

委員長を中心にエンジョイを合言葉にし、そ

の環境を楽しもうという方向性を持って積極的

に纏まって活動して頂きました。これを機に皆

さんの益々の活躍に期待しております。 

70 周年を迎える歴史を紡ぐ一員として、引き

続き積極的に活動して参ります。ご指導ご鞭

撻の程よろしくお願い致します。一年間、誠に

ありがとうございました。 

2020 年は新型コロナウイルス感染症との対峙をし

た一年でありました。今までの JC 活動のあり方を

見直し、新たなツールの WEB 会議などを取り入

れるなど、環境によって変化をすることの大切さを

学ばせて頂きました。また、今まで当たり前に行え

ていた膝を付き合わせて活動を行うことの有り難さ

を痛感致しました。また、通常お預かりする充職に

関しましても、一部は行われましたが、多くの会議

が書面決議や中止などとなりました。その中で、委

員長をはじめとする委員会メンバーは、新たな環

境に適応し、最大限の成果を出すべく活動して頂

きました。 



  

 

「一年間を振り返って」 

副理事長兼研修室長 伊藤 匠 

 

まずは、私を信じて副理事長兼研修室長という

役を任せていただいた西岡理事長ありがとうござ

いました。今後に活かせるような、勉強になる濃

い一年を過ごすことができたことを心より感謝い

たします。 

ただ、両委員会が 100 点ではなく合格点止

まりの委員会運営になってしまったのは、担

当副理事長である私の指導力不足があった

のではないかと思います。振り返ると、的確な

助言や指導を両委員長にできなかったことが

あり、もっと的確な指導ができていれば更に

良い委員会になっていたと感じております。 

今年は新型コロナウイルス感染症の拡大によ

り思うような活動ができませんでしたが、悪い

ことばかりではなかったと思います。新しい試

みをせざるを得ないなかで、一宮青年会議所

初の WEB を使用してのオリエンテーションや

例会を研修室で行えたことは私自身にも一宮

青年会議所としても大きな財産になったという

ことを自負しております。 

最後になりますが、一年間副理事長でいられ

たのは周囲の皆様のおかげでございます。あ

りがとうございました。 

また、人生というステージでは先輩であり、二人よ

りも未熟な私を信じて委員長の役を受けていただ

いた内田委員長と日比野委員長には本当に支え

られた一年だと思います。ありがとうございました。 

ひとづくり委員会とアカデミー委員会の担当副理

事長として二つの委員会を見ていた私から言える

ことは、両委員長とも自分のスタイルで委員会運

営をし、私自身もそれを信じて任せた結果として

は、100 点とは言えないかもしれませんが合格点

だったのではないかなと思っています。 



                        公益社団法人一宮青年会議所 

 事  務  局  
1．事務局構成メンバー 
専 務 理 事 
事 務 局 長 

野 田 敏 弘 
廣 田 領 志 

  

2．理事会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

 

理事オリエンテーション 

 

第 1 回理事候補者会議 

 

第 2 回理事候補者会議 

 

第 3 回理事候補者会議 

 

第 4 回理事候補者会議 

 

第 5 回理事候補者会議 

 

第 6 回理事候補者会議 

 

第 1 回 理 事 会 

 

第 2 回 理 事 会 

 

第 1 回 臨 時 理 事 会 

 

第 3 回 理 事 会 

 

第 4 回 理 事 会 

 

第 5 回 理 事 会 

 

第 6 回 理 事 会 

 

第 2 回 臨 時 理 事 会 

 

第 7 回 理 事 会 

 

第 8 回 理 事 会 

 

第 9 回 理 事 会 

 

第 1 0 回 理 事 会 

 

第 1 1 回 理 事 会 

 

第 1 2 回 理 事 会 

 

第 3 回 臨 時 理 事 会 

 

決 算 理 事 会 

 

9 月 8 日 

 

9 月 8 日 

 

9 月 30 日 

 

10 月 18 日 

 

 11 月 11 日 

 

11 月 28 日 

 

12 月 19 日 

 

1 月 20 日 

 

 2 月 13 日 

 

2 月 24 日 

 

3 月 11 日 

 

 4 月 14 日 

 

 5 月 14 日 

 

 6 月 16 日 

 

 6 月 30 日 

 

 7 月 15 日 

 

 8 月 11 日 

 

 9 月 10 日 

 

 10 月 15 日 

 

 11 月 12 日 

 

 12 月 9 日 

 

 12 月 28 日 

 

 1 月 5 日 

 

一宮商工会議所 402 会議室 

 

一宮商工会議所 402 会議室 

 

一宮商工会議所 401 会議室 

 

一宮商工会議所 401 会議室 

 

一宮商工会議所 401 会議室 

 

一宮商工会議所 401 会議室 

 

一宮商工会議所 401 会議室 

 

一宮商工会議所 401 会議室 

 

一宮商工会議所 401 会議室 

 

一宮商工会議所 401 会議室 

 

一宮商工会議所 401 会議室 

 

一宮商工会議所 401 会議室 

 

一宮商工会議所 402 会議室 

 

一宮商工会議所 401 会議室 

 

一宮商工会議所 401 会議室 

 

一宮商工会議所 402 会議室 

 

W e b 会 議 

 

W e b 会 議 

 

一宮商工会議所 402 会議室 

 

一宮商工会議所 402 会議室 

 

一宮商工会議所 402 会議室 

 

一宮商工会議所 402 会議室 

 

一宮商工会議所 402 会議室 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 



3．他ＬＯＭとの交流 
公益社団法人名古屋青年会議所・公益社団法人豊橋青年

会議所・一般社団法人豊田青年会議所・大韓民国社団法

人大邱江北（テグカング）青年会議所が相互に発展する

為、情報交換を目的に開催される会議です。 

「名豊一会」 
開 催 日：2020 年 10 月 19 日 

開 催 場 所：キッチンスパイス 

参 加 LOM：公益社団法人名古屋青年会議所 

公益社団法人豊橋青年会議所 

公益社団法人一宮青年会議所 

会 議 内 容：2020 年度年間事業計画説明並びに質疑応答 

「豊一会」 

開 催 日：2019 年 12 月 3 日 

開 催 場 所：創作割烹 和乃風 

参 加 LOM：一般社団法人豊田青年会議所 

公益社団法人一宮青年会議所 

会 議 内 容：2020 年度年間事業計画説明並びに質疑応答 

「姉妹会議」 
開 催 日：コロナウィルス蔓延のため中止 

開 催 場 所： 

参 加 LOM：大韓民国 社団法人大邱江北（テグカング） 

青年会議所 公益社団法人一宮青年会議所 

会 議 内 容：2020 年度年間事業計画説明並びに質疑応答 

 

 第 4 回 

 

第 5 回 

 

第 6 回 

 

 

2020 年 6 月 23 日 

 

2020 年 8 月 24 日 

 

2020 年 10 月 27 日 

 

    

6.最後に 1年を振り返って 

まず始めに JC 歴の短い私に事務局長という役

に選んでくださいました 2019 年度野田副理事長

兼専務理事ありがとうございます｡ 

そして至らない所だらけの私を西岡理事長はじ

めとする㇐宮⻘年会議所メンバー、そして長谷

川事務員が暖かくしてくれたことでなんとかやり

遂げることができたと思います。深く感謝申し上

げます。 

事務局次長に関して今年は、最初の方で色々

あり不在で、私は全くパソコンが使えず、次長だ

よりの所がありましたので僕に務まるのだろうかと

最初は不安で一杯でしたが、何とかやっていけ

ることができました。今では PC のタイピングも少

し早くなり、タイルしか貼れなかった私がハイパ

ーリンクも貼れるようになりました。これも事務局

次長不在のおかげだと、今ではこの状況に感謝

しております。心残りとしてはコロナウィルスの影

響で皆さんとお会いできることが少ないということ

でした。全ては当たり前ではないのだと感じるこ

とができて今ある時間を一生懸命生きなければ

と今では感じております。 

最後に結びとなりますが 2020 年事務局長を務

めさせていただきまして本当にありがとうございま

した。 
 

5．公益社団法人日本青年会議所 東海地区 

愛知ブロック協議会 会員会議所会議 
愛知ブロック協議会と愛知ブロック 32LOM の理事長で

行われる会議です。 
第 1 回予定者会議 

 

第 2 回予定者会議 

 

第 1 回会員会議所会議 

 

第 2 回会員会議所会議 

 

第 3 回会員会議所会議 

 

第 4 回会員会議所会議 

 

第 5 回会員会議所会議 

 

第回会員会議所会議 

 

2019 年 10 月 22 日 

 

2019 年 11 月 24 日 

 

2020 年 1 月 25 日 

 

2020 年 3 月 20 日 

 

2020 年 5 月 17 日 

 

2020 年 7 月 26 日 

 

2020 年  9 月 22 日 

 

2020 年 11 月 28 日 

 

5．西尾張 6JC 正副理事長会議 
西尾張６JC の正副理事長で行われる会議です。 

第 1回 

 

第 2 回 

 

第 3 回 

2019 年 10 月 22 日 

 

2019 年 12 月 16 日 

 

2020 年 2 月 25 日 
 



                                  公益社団法人一宮青年会議所 

渉外局  
1．局構成メンバー 
担当副理事長  野田敏弘   

局 長  梯 大将   

局 次 長  石川晃司   

局 員  大宮有貴   

局 員  墨 晃大   

     

     

     
 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

 

第 1 回候補者委員会 

 

第 2 回候補者委員会 

 

第 3 回候補者委員会 

 

第 4 回候補者委員会 

 

 

第 5 回候補者委員会 

 

 

第 1 回 委 員 会 

 

第 2 回 委 員 会 

 

第 3 回 委 員 会 

 

第 4 回 委 員 会 

 

第 5 回 委 員 会 

 

第 6 回 委 員 会 

 

第 7 回 委 員 会 

 

第 8 回 委 員 会 

 

第 9 回 委 員 会 

 

第 1 0 回 委 員 会 

 

第 1 1 回 委 員 会 

 

第 1 2 回 委 員 会 

 

第 1 3 回 委 員 会 

 

 

 

9月 18日 

 

10月 8日 

 

10月 31日 

 

11月 19日 

 

 

12月 9日 

 

 

1月 4日 

        

1月 28日 

 

2月 26日 

 

3月 19日 

 

4月 24日 

 

5月 27日 

 

6月 25日 

 

7月 29日 

 

8月 27日 

 

9月 25日 

 

10月 26日 

 

11月 18日 

 

12月 22日 

 

 

 

菊 水  会 議 室 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

 

 

 

➀基本方針(案)について 

 

➀基本方針(案)について 

➂予算(案)について 

➀基本方針(案)について 

➂予算(案)について 

➀基本方針(案)について 

➂予算(案)について 

➄事業計画 3(案)について 

➀基本方針について 

➂予算について 

➄事業計画 3(案)について 

➀事業計画１について 

➂事業計画 3(案)について 

➀事業計画１について 

➂事業計画 3について 

➀事業計画１について 

➂事業計画 3について 

➀事業計画１について 

➂事業計画 3報告について 

➀事業計画１について 

➂事業計画 3報告について 

➀事業計画１について 

 

➀事業計画１について 

 

➀事業計画１について 

 

➀事業計画１について 

 

➀事業計画１について 

 

➀事業計画１について 

 

➀事業計画１について 

 

➀事業計画１について 

 

 

  

 

 

➁事業計画(案)について 

 

➁事業計画(案)について 

 

➁事業計画(案)について 

➃事業計画 2(案)について 

 

➁事業計画について 

➃事業計画 2(案)について 

 

➁事業計画 2について 

 

➁事業計画 2について 

 

➁事業計画 2について 

 

➁事業計画 2について 

 

➁事業計画 2について 

 

➁事業計画 2について 

 

➁事業計画 2について 

 

➁事業計画 2について 

 

➁事業計画 2について 

 

➁事業計画 2について 

 

➁事業計画 2について 

 

➁事業計画 2について 

 

➁事業計画 2報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

「一年間を振り返って」 
 

渉外局 局長   梯 大将 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・右の写真は京都会議にて渉外活動をした時の

写真で御座います。 2020 年度の最初の担いと

して局メンバーも存分に力を発揮してくれまし

た。 LOM 懇親会では、伝説の教祖様をお招き

し、盛大に盛り上がった事を現地にいたメンバー

たちの心に刻まれたことでしょう。 皆様に伝えた

いことは、やるかやらないかは自分で決める事、

失敗は大いにすれば良いし、それを成功に変え

る事が出来る事。 いずれにせよやってみないと

良いか悪いかはわからないので、自分の思うまま

やってみよう！！ 

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

・左の写真は名古屋会議にて愛知ブロックの出

向者支援として渉外活動をした時の集合写真で

御座います。 自分自身が 2 足の草鞋で局長と

塾長というスタートをしてしまった件で、LOMの設

営になかなか手が回らず、総務委員会の皆様を

はじめ多くの LOM メンバーに助けて頂き何とか

無事に例会を開催できたと、記憶しています。 

この時は自分自身もやることが多く会場の中を何

度も猛ダッシュして息を切らしながら、趣旨説明を

したのを思い出します。 ロムの皆様の助けを頂

き、一生懸命やれば誰か助けてくれるものだと、

教訓を得ました。 皆様には感謝申し上げます。

有難う御座いました。 

 

・右の写真は卒業例会の時に塾生たちが駆け

つけてくれた時の写真で御座います。 ＪＣをや

ればやっただけ、多くの仲間が出来ます。 そ

の友情はかけがえのない一生物であり、これか

らの人生の中で私の生きる糧になるはずで

す。 時には、励まし合い・時には、喧嘩をし・

時には、バカ騒ぎをし、お互いを高め合える仲

間たちと出会えた青年会議所に感謝を致しま

す。 そして、今年一緒に活動をしてくれた渉

外局の最高のメンバー達に感謝申し上げま

す。 一年間何もわからない私を支えて頂き、

またご指導いただき、有難う御座いました。 

 

 



                         公益社団法人一宮青年会議所 

 総務・広報委員会  

1．委員会構成メンバー 
担当副理事長  髙月 英昭   

委 員 長  髙月 礼子   

副 委 員 長  宇佐見 彰浩   

副 委 員 長  広瀬 和義   

幹 事  島崎 大輔   

委 員  坂井田 純子   

委 員  鈴木 昌弘   

 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

 

第 1 回候補者委員会 

 

第 2 回候補者委員会 

 

 

第 3 回候補者委員会 

 

 

 

第 4 回候補者委員会 

 

 

 

第 5 回候補者委員会 

 

 

 

 

第 6 回候補者委員会 

 

 

 

 

第 1 回 委 員 会 

 

第 2 回 委 員 会 

 

 

 

第 3 回 委 員 会 

 

 

 

第 4 回 委 員 会 

 

 

 

第 5 回 委 員 会 

 

 

 

 

第 6 回 委 員 会 

 

 

 

 

第 7 回 委 員 会 

 

 

 

 

9月 19日 

 

10月 8日 

 

 

10月 23日 

 

 

 

11月 19日 

 

 

 

12月 10日 

 

 

 

 

12月 23日 

 

 

 

 

1月 4日 

 

1月 28日 

 

 

 

2月 26日 

 

 

 

3月 24日 

 

 

 

4月 20日 

 

 

 

 

5月 25日 

 

 

 

 

6月 25日 

 

 

 

 

菊 水  会 議 室 

 

行政書士大和総合行政事務所会議室 

 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

 

 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

 

 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

 

 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

 

 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

 

 

 

①基本方針(案)について 

 

①基本方針(案)について 

③予算(案)について 

 

①基本方針(案)について 

③予算(案)について 

⑤事業計画 5(案)について 

 

①基本方針(案)について 

③予算(案)について 

⑤事業計画 5(案)について 

 

①基本方針について 

③予算について 

⑤事業計画 3(案)について 

⑦事業計画 6(案)について 

 

①基本方針について 

③予算について 

⑤事業計画 3について 

⑦事業計画 6(案)について 

 

①2021 年度組織図につい

て 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

⑤事業計画 5について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

⑤事業計画 5について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 4について 

⑤事業計画 6について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 4について 

⑤事業計画 6報告について 

⑦事業計画 8(案)について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 4について 

⑤事業計画 7(案)について 

⑦事業計画 9(案)について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 4について 

⑤事業計画 7(案)について 

⑦事業計画 9(案)について 

  

 

 

②事業計画(案)について 

 

 

②事業計画(案)について 

④事業計画 2(案)について 

 

 

②事業計画(案)について 

④事業計画 2(案)について 

⑥事業計画 6(案)について 

 

②事業計画について 

④事業計画 2について 

⑥事業計画 5(案)について 

 

 

②事業計画について 

④事業計画 2について 

⑥事業計画 5について 

 

 

 

 

②事業計画 2報告について 

④事業計画 4について 

⑥事業計画 6について 

 

②事業計画 2報告について 

④事業計画 4について 

⑥事業計画 6について 

 

②事業計画 3について 

④事業計画 5について 

⑥事業計画 8(案)について 

 

②事業計画 3について 

④事業計画 5について 

⑥事業計画 7(案)について 

⑧事業計画 9(案)について 

 

②事業計画 3について 

④事業計画 5について 

⑥事業計画 8(案)について 

 

 

②事業計画 3について 

④事業計画 5について 

⑥事業計画 8について 

⑧事業計画 10(案)について 

 



第 8 回 委 員 会 

 

 

 

 

 

第 9 回 委 員 会 

 

 

 

 

 

第 1 0 回 委 員 会 

 

 

 

 

第 1 1 回 委 員 会 

 

 

 

 

第 1 2 回 委 員 会 

 

 

 

 

第 1 3 回 委 員 会 

 

7月 29日 

 

 

 

 

 

8月 20日 

 

 

 

 

 

9月 17日 

 

 

 

 

10月 26日 

 

 

 

 

11月 24日 

 

 

 

 

12月 26日 

 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

 

 

 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

 

 

 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

 

 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

 

 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

 

 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 4について 

⑤事業計画 7について 

⑦事業計画 9について 

⑨事業計画 11(案)について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

⑤事業計画 5について 

⑦事業計画 8について 

⑨事業計画 10(案)について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 5について 

⑤事業計画 8について 

⑦事業計画 10について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 5について 

⑤事業計画 8報告について 

⑦事業計画 10について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 5について 

⑤事業計画 9について 

⑦事業計画 11について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 5報告について 

⑤事業計画 10報告について 

②事業計画 3について 

④事業計画 5について 

⑥事業計画 8について 

⑧事業計画 10(案)について 

 

 

②事業計画 3について 

④事業計画 4について 

⑥事業計画 7について 

⑧事業計画 9について 

⑩事業計画 11(案)について 

 

②事業計画 4について 

④事業計画 7について 

⑥事業計画 9について 

⑧事業計画 11(案)について 

 

②事業計画 4について 

④事業計画 7報告について 

⑥事業計画 9について 

⑧事業計画 11について 

 

②事業計画 4について 

④事業計画 8報告について 

⑥事業計画 10について 

 

 

②事業計画 4について 

④事業計画 9報告について 

⑥事業計画 11報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

「一年間を振り返って」 
 

総務･広報委員会 委員長   髙月 礼子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020 年度総務・広報委員会 委員長という大

役を務めさせていただく機会をいただきまし

た、西岡理事長をはじめと致しますメンバーの

皆様、またお声がけいただきました髙月副理事

長、未熟な私を支えていただきました委員会メ

ンバーの皆様に心より感謝申し上げます。 

途中から委員長を務めさせていただくこととな

り、最初は自分に総務ができるのか、広報がで

きるのか、委員会運営ができるのか初めてのこ

とばかりで不安しかありませんでしたが、スタッ

フや委員会の皆様や多くの方に支えられ、無

事 1年間を終えることができました。  

 

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

本年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止

の観点から、臨時総会、西尾張 6JC 合同例会

をリモートでの開催という新たな試みに挑戦さ

せていただきました。委員会メンバーの臨機応

変の対応に助けられ、全体の流れや役割分担

など様々な状況を想定して事前に準備するこ

との重要性を 1 年通して学ばせていただきまし

た。 

新型コロナウイルス感染拡大の影響で多くの

例会や事業が中止となってしまいましたが、総

務・広報は変わらず活動してまいりました。しか

し、LOM メンバーを巻き込んで広報活動を行う

ことができなかったことについて、もっとやれる

ことはあったのではないかと深く反省しておりま

す。 

 

 

常に何かに追われ、苦労したことや嫌になる

こともたくさんありましたが、常にスタッフや委

員会メンバーがそばにいてくれ、仲間の大切

さを感じることができた本当に大切な 1年間と

なりました。 

委員長として、理事として至らぬ点が多々あ

ったとは思いますが、経験させていただいた

ことを必ず次に活かして参りたいと思います。 

1年間本当にありがとうございました。 



                         公益社団法人一宮青年会議所 

 拡大・交流委員会  

1．委員会構成メンバー 
担当副理事長  伊東 大徳   

委 員 長  榊原 健人   

副 委 員 長  坂井 大輝   

副 委 員 長  篠田 陽介   

幹 事  澤崎 成貴  水谷 太紀 

委 員  鵜飼 和司  佐藤 克博 

委 員  曽我 優樹   

 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

 

第 1 回候補者委員会 

 

第 2 回候補者委員会 

 

第 3 回候補者委員会 

 

 

第 4 回候補者委員会 

 

 

第 5 回候補者委員会 

 

第 6 回候補者委員会 

 

第 1 回 委 員 会 

 

第 2 回 委 員 会 

 

第 3 回 委 員 会 

 

第 4 回 委 員 会 

 

第 5 回 委 員 会 

第 6 回 委 員 会 

第 7 回 委 員 会 

第 8 回 委 員 会 

第 9 回 委 員 会 

第 1 0 回 委 員 会 

第 1 1 回 委 員 会 

第 1 2 回 委 員 会 

第 1 3 回 委 員 会 

 

 

9月 18日 

 

10月 8日 

 

10月 29日 

 

 

11月 19日 

 

 

12月 6日 

 

12月 26日 

 

1月 4日 

 

1月 28日 

 

2月 27日 

 

3月 25日 

 

4月 23日 

5月 21日 

6月 25日 

7月 28日 

8月 20日 

10月 2日 

10月 20日 

11月 19日 

12月 18日 

 

 

菊 水  会 議 室 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

榊 原 建 設 株 式 会 社  会 議 室 

 

榊 原 建 設 株 式 会 社  会 議 室 

 

榊 原 建 設 株 式 会 社  会 議 室 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

 

①基本方針(案)について 

 

①基本方針(案)について 

③予算(案)について 

①基本方針(案)について 

③予算(案)について 

⑤事業計画 2(案)について 

①基本方針(案)について 

③予算(案)について 

⑤事業計画 2(案)について 

①事業計画 1(案)について 

③事業計画 3(案)について 

①事業計画 1(案)について 

③事業計画 4(案)について 

①事業計画 1(案)について 

③事業計画 4(案)について 

①事業計画 1(案)について 

③事業計画 4(案)について 

①事業計画 1について 

③事業計画 4について 

①事業計画 1について 

③事業計画 6(案)について 

①事業計画 1について 

①事業計画 1について 

①事業計画 1について 

①事業計画 1について 

①事業計画 1について 

①事業計画 1について 

①事業計画 1について 

①事業計画 1について 

①事業計画 1について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

②事業計画(案)について 

 

②事業計画(案)について 

④事業計画 1(案)について 

 

②事業計画(案)について 

④事業計画 1(案)について 

⑥事業計画 3(案)について 

②事業計画 2(案)について 

④事業計画 4(案)について 

②事業計画 2について 

 

②事業計画 2について 

 

②事業計画 2について 

 

②事業計画 2について 

④事業計画 5(案)について 

②事業計画 4について 

 

②事業計画 2報告について 

②事業計画 5報告について 

②事業計画 5報告について 

②事業計画 5報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

「一年間を振り返って」 
 

拡大・交流委員会 委員長 榊原 健人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

顔写真 

まずは 1 年間この拡大・交流委員長として全う

できたことは委員会メンバーの皆様のお力があ

ったからだと思っております。この場をお借りし

てお礼申し上げます。拡大活動として 1 月より

とてもいいスタートが切れて拡大人数も順調に

伸ばしていっているところに新型コロナウイルス

感染拡大という大変な事態となってしまいまし

た。その中で 3月に行う予定でした会員の拡大

意識を高める例会が中止となってしまい、外で

集まることさえもできない状況となってしまい、

JC 活動自体が停滞してしまいました。その結

果、上期での拡大人数は 6名という数字で、 

 

 

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

その内 1 名は入会辞退ということでした。また 6

月に大邱メンバーを含めて日本の文化を学び

ながら楽しく交流するために大福を作るという例

会までも中止となりました。委員会では実際に

大福を作りとても良い交流になると考えておりま

したが、その開催は叶いませんでした。このころ

からメンバーの JC活動に対するモチベーション

は大変下がっており、拡大活動においてもほと

んど進展が見られない状況が続き、下期での拡

大人数は全く伸びませんでした。しかしながら

11月頃よりメンバーの皆様が拡大に対する危機

感をより強くしていただき段々と全員拡大と言え

るような拡大活動を行えていると実感が湧いて

きました。その結果 12月時点で 4名の拡大をす

ることができました。 

 

メンバーが一丸となることで、拡大についても

良い結果につながり LOM としての一体感が生

まれてくるととても実感しております。本当にあ

りがとうございます。1 年を通して、人を動かす

難しさ、皆を同じ方向に向かせることがこれだ

け難しいことなのかということを身を持って体験

させていただきました。この学びを次に生かせ

るように今後とも精進して参りたいと思っており

ます。1年間誠にありがとうございました。 



                             公益社団法人一宮青年会議所 

 まちの未来創造委員会  

1．委員会構成メンバー 
担当副理事長  平田 浩一 

委 員 長  浅野 大介 

副 委 員 長  加古川 和也 

副 委 員 長  夫馬 敦士 

副 委 員 長  吉田 悟 

幹 事  太田 一三 

幹 事  田中 智也 

委 員  小川 恭司 

委 員  河尻 裕志 

委 員  平田 哲也 

委 員  森 彩樹 

委 員  矢田 雅揮 

委 員  和田 修汰 

 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

 

第 1 回候補者委員会 

 

 

第 2 回候補者委員会 

 

 

第 3 回候補者委員会 

 

 

第 4 回候補者委員会 

 

 

第 5 回候補者委員会 

 

 

第 1 回 委 員 会 

 

 

第 2 回 委 員 会 

 

 

第 3 回 委 員 会 

 

 

第 4 回 委 員 会 

 

 

第 5 回 委 員 会 

 

 

第 6 回 委 員 会 

 

 

第 7 回 委 員 会 

 

 

第 8 回 委 員 会 

 

 

第 9 回 委 員 会 

 

 

第 1 0 回 委 員 会 

 

 

9 月 18 日 

 

 

10 月 8 日 

 

 

10月 30日 

 

 

11月 18日 

 

 

12 月 5 日 

 

 

1 月 3 日 

 

 

1 月 31 日 

 

 

2 月 17 日 

 

 

2 月 26 日 

 

 

3 月 24 日 

 

 

4 月 23 日 

 

 

5 月 19 日 

 

 

6 月 25 日 

 

 

7 月 3 日 

 

 

7 月 29 日 

 

 

菊 水  会 議 室 

 

 

株 式 会 社 T ･ I ･ A  会 議 室 

 

 

株 式 会 社 T ･ I ･ A  会 議 室 

 

 

株 式 会 社 T ･ I ･ A  会 議 室 

 

 

株 式 会 社 T ･ I ･ A  会 議 室 

 

 

株 式 会 社 T ･ I ･ A  会 議 室 

 

 

株 式 会 社 T ･ I ･ A  会 議 室 

 

 

株 式 会 社 T ･ I ･ A  会 議 室 

 

 

株 式 会 社 T ･ I ･ A  会 議 室 

 

 

W e b 会 議     

 

 

株式会社 T･I･A 会議室(ZOOM 併用) 

 

 

W e b 会 議 

 

 

株 式 会 社 T ･ I ･ A  会 議 室 

 

 

株 式 会 社 T ･ I ･ A  会 議 室 

 

 

株式会社 T･I･A 会議室(ZOOM 併用) 

 

 

①基本方針（案）について 

 

 

①基本方針（案）について 

③予算（案）について 

 

①基本方針（案）について 

③予算（案）について 

 

①基本方針（案）について 

③予算（案）について 

 

①基本方針について 

③予算について 

 

①事業計画 1 について 

 

 

①事業計画 1 について 

③事業計画 3（案）について 

 

①事業計画 1 について 

 

 

①事業計画 1 について 

③事業計画 3（案）について 

 

①事業計画 1 について 

 

 

①事業計画 1 について 

 

 

①事業計画 1 について 

③事業計画 4（案）について 

 

①事業計画 1 について 

 

 

①事業計画 1 について 

③事業計画 3（案）について 

 

①事業計画 2 について 

 

 

 

 

 

②事業計画（案）について 

 

 

②事業計画（案）について 

 

 

②事業計画（案）について 

 

 

②事業計画について 

④事業計画 2（案）について 

 

②事業計画 2（案）について 

 

 

②事業計画 2（案）について 

 

 

②事業計画 2（案）について 

 

 

②事業計画 2 について 

 

 

②事業計画 3（案）について 

 

 

②事業計画 3（案）について 

 

 

②事業計画 3（案）について 

 

 

③事業計画 3（案）について 

 

 

②事業計画 2報告について 

④事業計画 4（案）について 

 

②事業計画 4（案）について 

 

 



第 1 1 回 委 員 会 

 

 

第 1 2 回 委 員 会 

 

 

第 1 3 回 委 員 会 

 

 

第 1 4 回 委 員 会 

 

 

第 1 5 回 委 員 会 

 

 

第 1 6 回 委 員 会 

8 月 25 日 

 

 

10 月 2 日 

 

 

10月 23日 

 

 

11月 17日 

 

 

12月 14日 

 

 

12月 30日 

 

 

株式会社 T･I･A 会議室(ZOOM 併用) 

 

 

株 式 会 社 T ･ I ･ A  会 議 室 

 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

 

株 式 会 社 T ･ I ･ A  会 議 室 

 

 

株 式 会 社 T ･ I ･ A  会 議 室 

 

 

①事業計画 1 について 

 

 

①事業計画 1 について 

 

 

①事業計画 1 について 

 

 

①事業計画 1 について 

③事業計画 4報告について 

 

①事業計画 1 について 

③事業計画 4報告について 

 

①事業計画 4報告について 

 

 

②事業計画 4（案）について 

 

 

 

 

 

②事業計画 3報告について 

 

 

②事業計画 3報告について 

 

 

②事業計画 3報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

「一年間を振り返って」 

まちの未来創造委員会 委員長 

浅野大介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公益社団法人一宮青年会議所 2020年度理事

の職を預からせていただきましたこと、誠に感

謝申し上げます。 

また、西岡理事長をはじめとする副理事長の

方々、同期理事として支えてくださった理事の

皆様、そして、候補者期間から 1年と 4ヶ月とも

に活動していただきました、まちの未来創造委

員会のスタッフ委員メンバーの皆様にはこころ

より感謝申し上げます。 

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

この環境下、制限されることも多く、また議案も

幾度となく取り下げになってしまい、候補者期

間も入れると 21 回もの委員会を開催させてい

ただきました。委員会メンバーには大変な苦労

をおかけしましたが、楽しんで活動していただ

けることを心がけてまいりました。 

次年度は当委員会から多くの役職者が輩出さ

れ嬉しく思うとともに、私自身も経験を活かし、

引き続き積極的に活動してまいります。 

１年間ありがとうございました。 

 

 

今年は新型コロナウイルスの感染拡大という未

曽有の事態に陥り、非常に大きな変化があっ

た 1年となりました。 

振り返ってみると、失ったものも多かったかもし

れませんが、with コロナだからこそ得られたも

のも決して少なくなかったのではないかと思い

ます。 

委員会として 4月、8月、10月の公開例会の担

いがございました。4 月は中止となってしまいま

したが、新しい生活様式に対応し、web 会議や

動画・LIVE 配信など変化に対応する大切さを

学ばせていただきました。 

 

 

 

 



                          公益社団法人一宮青年会議所 

 ひとづくり委員会  

1．委員会構成メンバー 
担当副理事長  伊藤 匠   

委 員 長  内田 孝曉   

副 委 員 長  朝日 健二   

副 委 員 長  杉村 泰地   

幹 事  川合 一輝   

幹 事  近藤 正幸   

委 員  大島 航   

委 員  大野 陽平   

委 員  中野 洋介   

委 員  林  辰徳   

委 員  山口 哲二   

 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

 

第 1 回候補者委員会 

 

第 2 回候補者委員会 

 

第 3 回候補者委員会 

 

 

第 4 回候補者委員会 

 

 

第 5 回候補者委員会 

 

 

第 1 回 委 員 会 

 

第 2 回 委 員 会 

 

第 3 回 委 員 会 

 

第 4 回 委 員 会 

 

第 5 回 委 員 会 

 

第 6 回 委 員 会 

 

第 7 回 委 員 会 

 

 

第 8 回 委 員 会 

 

第 9 回 委 員 会 

 

 

第 1 0 回 委 員 会 

 

 

第 1 1 回 委 員 会 

 

第 1 2 回 委 員 会 

 

第 1 3 回 委 員 会 

 

 

9月 19日 

 

10月 8日 

 

11月 1日 

 

 

11月 19日 

 

 

12月 6日 

 

 

1月 2日 

 

1月 28日 

 

2月 27日 

 

3月 24日 

 

4月 21日 

 

5月 28日 

 

6月 23日 

 

 

7月 29日 

 

8月 27日 

 

 

9月 25日 

 

 

10月 29日 

 

11月 26日 

 

12月 22日 

 

 

菊 水  会 議 室 

 

( 医 ) 福 内 会 F L D C  会 議 室 

 

( 医 ) 福 内 会 F L D C  会 議 室 

 

 

(株 )ハーバーク リエ イ ト  会議室 

 

 

カ フ ェ フ ァ イ ブ  会 議 室 

 

 

( 医 ) 福 内 会 F L D C  会 議 室 

 

( 医 ) 福 内 会 F L D C  会 議 室 

 

( 医 ) 福 内 会 F L D C  会 議 室 

 

( 医 ) 福 内 会 F L D C  会 議 室 

 

( 医 ) 福 内 会 F L D C  会 議 室 

 

( 医 ) 福 内 会 F L D C  会 議 室 

 

( 医 ) 福 内 会 F L D C  会 議 室 

 

 

( 医 ) 福 内 会 F L D C  会 議 室 

 

( 医 ) 福 内 会 F L D C  会 議 室 

 

 

( 医 ) 福 内 会 F L D C  会 議 室 

 

 

( 医 ) 福 内 会 F L D C  会 議 室 

 

( 医 ) 福 内 会 F L D C  会 議 室 

 

( 医 ) 福 内 会 F L D C  会 議 室 

 

 

①基本方針（案）について 

 

①基本方針（案）について 

 

①基本方針（案）について 

③予算（案）について 

 

①基本方針（案）について 

③予算（案）について 

 

①基本方針（案）について 

③予算（案）について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3（案）について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3（案）について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

 

 

 

②事業計画（案）について 

 

②事業計画（案）について 

 

 

②事業計画（案）について 

 

 

②事業計画（案）について 

 

 

②事業計画 2（案）について 

 

②事業計画 2（案）について 

 

②事業計画 2（案）について 

 

②事業計画 2（案）について 

 

②事業計画 2（案）について 

 

②事業計画 2（案）について 

 

②事業計画 2について 

 

 

②事業計画 3（案）について 

 

②事業計画 2報告について 

 

 

②事業計画 2報告について 

 

 

②事業計画 3について 

 

②事業計画 3報告について 

 

②事業計画 3報告について 

 

 

 

 

 

 



 

「一年間を振り返って」 
 

ひとづくり委員会 委員長   内田 孝曉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020 年度西岡理事長のもと、ひとづくり委員

会の委員長を務めさせていただきました。まず

もって、このような成長の機会を与えてください

ました西岡理事長をはじめとする一宮青年会

議所会員の皆様には厚く御礼申し上げます。

ありがとうございました。 

私は前年度渉外委員会の幹事として一宮青

年会議所活動を始めたばかりであり、伊藤副

理事長からお話をいただいたときは、委員長と

して最後まで務め上げることができるか一抹の

不安を感じましたが、委員会メンバーをはじめ

とする多くの方の支えがあり、委員長職をなん

とか最後まで全うすることができました。 
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ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ
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今年度は新型コロナウィルス感染拡大の影

響により、多くの行事が中止に追い込まれる

中、私たちひとづくり委員会の担当する 7 月例

会と 11月例会を開催することができました。 

7 月例会は、一宮青年会議所として初めての

「WEB 例会」を開催致しました。世の中の情勢

が目まぐるしく変わる中、都度状況に合わせて

開催方法の再考及び修正を重ねながらの議

案作成となり、一時は皆様の安全を優先し例

会自体の開催を中止した方がいいのではない

かと考えたこともありました。しかし、皆様の成

長の一助になればという一心で例会開催にこ

ぎつけることができました。私自身この例会を

構築するうえで非常に勉強することが多く、 

 

「仲間」を巻き込むことの重要性を再認識させ

られました。私一人では到底、例会開催までに

至ることはできませんでした。数多くの方々を

巻き込めたことはいい経験になりました。 

 11 月例会については、本次年度が重なり私

自身にとって非常に苦しい時期でした。講師の

方とはWEBでの打ち合わせを行ったのみで当

日を迎えることになってしまい、当初の想いと

はやや異なった内容となりましたが、今の青年

会議所に即した問題提起となったかと心の底

から感じております。 

 末筆になりましたが、頼りない私を見捨てる

ことなく最後まで支えてくださった、スタッフ、委

員会メンバーに心より感謝申し上げます。あり

がとうございました。 



                                 公益社団法人一宮青年会議所 

 アカデミー委員会  

1．委員会構成メンバー 
担当副理事長  伊 藤  匠   

委 員 長  日比野  治義   

副 委 員 長  鈴木  沙耶佳   

副 委 員 長  東  賢 吾   

幹 事  金城  正基  山 川  将 禎 

委 員  小森  香奈   

委 員  矢澤  宏治  𠮷 川  裕 也 

 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

 

第 1 回候補者委員会 

 

第 2 回候補者委員会 

 

 

第 3 回候補者委員会 

 

 

第 4 回候補者委員会 

 

 

第 5 回候補者委員会 

 

 

第 1 回 委 員 会 

 

 

第 2 回 委 員 会 

 

 

第 3 回 委 員 会 

 

 

第 4 回 委 員 会 

 

 

第 5 回 委 員 会 

 

 

第 6 回 委 員 会 

 

 

第 7 回 委 員 会 

 

 

第 8 回 委 員 会 

 

 

第 9 回 委 員 会 

 

 

第 1 0 回 委 員 会 

 

 

第 1 1 回 委 員 会 

 

 

第 1 2 回 委 員 会 

 

第 1 3 回 委 員 会 

 

9月 19日 

 

10月 7日 

 

 

10月 25日 

 

 

11月 17日 

 

 

12月 4日 

 

 

1月 4日 

 

 

1月 27日 

 

 

2月 21日 

 

 

3月 23日 

 

 

4月 27日 

 

 

5月 25日 

 

 

6月 24日 

 

 

7月 20日 

 

 

8月 25日 

 

 

9月 24日 

 

 

10月 28日 

 

 

11月 18日 

 

12月 15日 

 

菊 水  会 議 室 

 

(公社 )一宮商工会議所  事務局 

 

 

(公社 )一宮商工会議所  事務局 

 

 

( 有 ) ヒ ガ シ 防 水  事 務 所 

 

 

(公社 )一宮商工会議所  事務局 

 

 

(公社 )一宮商工会議所  事務局 

 

 

(公社 )一宮商工会議所  事務局 

 

 

(公社 )一宮商工会議所  事務局 

 

 

( 有 ) ヒ ガ シ 防 水  事 務 所 

 

 

水 煌 住 設  事 務 所 

 

 

水 煌 住 設  事 務 所 

 

 

水 煌 住 設  事 務 所 

 

 

一宮商工会議所  4 0 3 会議室 

 

 

水 煌 住 設  事 務 所 

 

 

水 煌 住 設  事 務 所 

 

 

一宮商工会議所  4 0 1 会議室 

 

 

一宮商工会議所  4 0 3 会議室 

 

レ イ ン ボ ー ( 株 )  会 議 室 

 

①基本方針(案)について 

 

①基本方針(案)について 

③予算(案)について 

 

①基本方針(案)について 

③予算(案)について 

 

①基本方針（案）について 

③予算（案）について 

 

①基本方針（案）について 

③予算案について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3（案）について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3（案）について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3（案）について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3（案）について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3報告について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 4について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 4について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 4について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 5（案）について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 5（案）について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 5報告について 

 

 

 

②事業計画(案)について 

④事業計画 2（案）について 

 

②事業計画(案)について 

④事業計画 2（案）について 

 

②事業計画（案）について 

④事業計画 2（案）について 

 

②事業計画（案）について 

④事業計画 2（案）について 

 

②事業計画 2について 

 

 

②事業計画 2について 

 

 

②事業計画 2について 

④事業計画 4（案）について 

 

②事業計画 2について 

④事業計画 4（案）について 

 

②事業計画 2について 

④事業計画 4（案）について 

 

②事業計画 2について 

④事業計画 4（案）について 

 

②事業計画 2報告について 

 

 

②事業計画 2報告について 

 

 

②事業計画 2報告について 

④事業計画 5（案）について 

 

②事業計画 4について 

 

 

②事業計画 4について 

 

 

②事業計画 5について 

 

②事業計画 4報告について 

 

 



 

「一年間を振り返って」 
 

 アカデミー委員会 委員長 日比野 治義 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020 年度アカデミー委員会委員長という大役

を全うすることができたのは委員会メンバーが

いたからだと思います。候補者期間を合わせま

して 1年 4カ月間色々なことがありましたが、委

員会メンバーと共に一生懸命走り抜けることが

できたことをこの場をお借りして御礼申し上げ

ます。私たちアカデミー委員会は、正会員予定

者に青年会議所活動とはなにか、その中で

も一宮青年会議所の歴史や伝統を教え理解

してもらい、能動的に活動できる会員を育

成するというとても重要な役割がある委員

会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

その中でも 2020年 2月頃から騒がれています

新型コロナウイルス感染拡大という非常事態に

なってしまい、本来行われるはずの例会や事

業が中止になりました。正会員予定者の方々

には絶対に見て頂きたかったことが見せること

が出来なくなり、セミナーとして行うオリエンテ

ーションも直接会うことができない事態に陥っ

てしまいました。オリエンテーションを中止にす

ることは絶対に避けなければいけませんので、

Webを使い開催することを決めました。 

zoom というアプリを駆使し、委員会メンバーと

思考錯誤しながら開催することができ上期・下

期とオリエンテーションをすべて開催することが

できました。上期・下期の正会員予定者の皆さ

んが正会員になることができました。 

 

もう一つの役割としましては、卒業生を一宮青

年会議所から送り出し、残された会員に対して

卒業生の想いを伝える卒業例会でした。新型

コロナウイルスが猛威を振るう中、卒業生は一

宮青年会議所として最後の例会になります。 

直接会って行うべきか、zoom を使うべきかで協

議した結果、やはり最後の例会は直接会って

行いたいという強い気持ちから最善の注意を

払い、アカデミー委員会と新入会員が力を合

わせ、すべての会員の方々のご協力と共に

2020 年度最後の例会であります卒業例会を、

感動と涙と笑いで無事終えることができました。 

すべての経験を基に、今後の青年会議所活動

も精進して参りたいと思います。この 1 年間誠

にありがとうございました。 

 



【総会報告】 

 

定時総会 

日時：2020 年 1 月 30 日（木） 19：00～21：00 

場所：一宮商工会議所 3 階 大ホール 

参加者：33 名 

議案： 

第 1 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2019 年度 事業報告の承認に関する件 

第 2 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2019 年度 決算報告書の承認に関する件 

第 3 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2020 年度 委員会・局の構成・事業計画・事業予算

の変更の承認に関する件 

第 4 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2020 年度 正会員組織図の修正の承認に関する件 

第 5 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2020 年度 正味財産増減予算書の修正の承認に

関する件 

第 6 号議案 その他 

 

 

第 1 回臨時総会 

日時：2020 年 8 月 26 日(水)  19：00～21：00 

場所：ZOOM 

参加者：31 名(委任状 16 名) 

議案： 

第 1 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2021 年度役員候補者承認に関する件 

第 2 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 定款の変更に関する件 

第 3 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2020 年度 事業計画・予算の変更の承認に関する

件 

第 4 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 創立 70 周年記念式典及び記念祝賀会に関する件 

第 5 号議案 その他 

 

 

役員選出総会 

日時：2020 年 12 月 23 日(水) 19：00～21：00 

場所：一宮商工会議所 3 階 大ホール 

参加者：35 名(委任状 1 名) 

議案： 



第 1 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2021 年度組織図（案）の承認に関する件 

第 2 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2021 年度委員会の基本方針（案）・事業計画（案）・

予算（案）の承認に関する件 

第 3 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2021 年度 入会金及び会費（案）の承認に関する

件 

第 4 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2021 年度正味財産増減予算書（案）の承認に関す

件 

第 5 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2021 年度事業及び予算の執行の承認に関する  

件 

第 6 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2021 年度資産の管理方法（案）の承認に関する件 

第 7 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2021 年度顧問・相談役の承認に関する件 

第 8 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2021 年度名誉会員の承認に関する件 

第 9 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2021 年度賛助会員の承認に関する件 

第 10 号議案その他 

 



【理事会報告】 

第 1 回理事会 2020 年 1 月 20 日（月） 18：00～21：00 一宮商工会議所 401会議室 

1) 公益社団法人一宮青年会議所 2019年度 決算報告書の承認に関する件 

2) ’20 正会員及び正会員予定者の確認の承認に関する件 

3) ’20 正会員組織図の修正の承認に関する件 

4) ’20 委員会・局の構成員・事業計画・事業予算の変更の承認に関する件 

5) ’20 正味財産増減予算書（案）の修正に関する件 

6) ’20 定時総会の開催の承認に関する件 

7) 例会の開催（2 月）に関する件 

8) 2019 年度年会報及び 2020 年度 LOM 基本資料の発行（3 月）に関する件 

9) その他 

 

第 2 回理事会 2020 年 2 月 13 日（木） 18：00～21：00 一宮商工会議所 401会議室 

1) 会員の拡大（1 月～12 月）の承認に関する件 

2) 「天皇陛下 還暦のご慶賀記念特集」の協賛に関する件 

3) 例会の開催（3 月）の承認に関する件 

4) 例会の開催（4 月）の承認に関する件 

5) その他 

 

第 1 回臨時理事会 2020 年 2 月 24 日（月） 18：00～21：00 一宮商工会議所 401 会議室

(ZOOM) 

1) 例会の開催(4 月)の承認に関する件 

2) その他 

 

第 3 回理事会 2020 年 3 月 11 日（水） 18：00～21：00 一宮商工会議所 401会議室 

1) 理事長候補者・監事候補者選考委員会の決定の承認に関する件 

2) 賀詞交歓例会の事業報告の承認に関する件 

3) 第 47 回ＪＣ青年の船「とうかい号」乗船者支援(4月～7 月)の承認に関する件 

4) その他 

 

第 4回理事会 2020年 4月 14日（水） 18：00～21：00 一宮商工会議所 401会議室(ZOOM) 

 

1) 公益社団法人一宮青年会議所 定款の変更に関する件  

2) マスクの購入について 

3) 会員の拡大（1 月～12 月）の承認に関する件 



4) 例会の開催(2 月)の事業報告の承認に関する件 

5) 例会の開催（5 月）の承認に関する件   

6) その他 

 

第 5 回理事会 2020 年 5 月 14 日（木） 18：00～21：00 一宮商工会議所 401 会議室 

(ZOOM) 

1) 会員の拡大（1 月～12 月）の承認に関する件  

2) 公益社団法人一宮青年会議所 定款の変更に関する件 

3) 20’委員会の事業計画・事業予算の変更の承認に関する件 

4) 第 47 回 JC 青年の船「とうかい号」乗船者募集(1月～4 月)の事業報告の承認に関する件 

5) 2019 年度年会報及び 2020 年度 LOM 基本資料の発行（3 月）の事業報告に関する件 

6) 例会の開催(3 月)の事業報告の承認に関する件 

7) ’20 選挙管理委員会の委員の指名の承認に関する件 

8) その他 

 

第 6 回理事会 2020 年 6 月 16 日（火） 18：00～21：00 一宮商工会議所 402 会議室 

(ZOOM) 

1) 会員の拡大（1 月～12 月）の承認に関する件  

2) 例会の開催（7 月）の承認に関する件 

3) 下期オリエンテーションの開催（7 月～12 月）の承認に関する件 

4) JC だよりの発行（9 月）の承認に関する件 

5) その他 

 

第 2 回臨時理事会 2020 年 6 月 30 日（火） 19：00～21：00 一宮商工会議所 402 会議室

(ZOOM) 

1) 会員の拡大（1 月～12月）の承認に関する件 

2) 正会員予定者の正会員承認に関する件 

3) まちの未来創造委員会の事業計画の変更に関する件 

4) 公開例会の開催（8 月)に関する件 

5) その他 

 

第 7 回理事会 2020 年 7 月 15 日（水） 18：00～21：00 一宮商工会議所 402会議室 

                                   (ZOOM) 

1) 公益社団法人一宮青年会議所 定款の変更に関する件 

2) 令和 2 年度一宮市観光協会会費の納入に関する件 

3) 例会の開催（4 月）の事業報告の承認に関する件 



4) 例会の開催（5 月）の事業報告の承認に関する件 

5) 下期オリエンテーションの開催（7 月～12 月）の変更の承認に関する件 

6) 公開例会の開催（8月)に関する件 

7) ’20 第 1回臨時総会（案）の承認に関する件 

8) 西尾張 6JC 合同例会の開催(9 月)の承認に関する件 

9) 2021 年度 LOM基本資料の作成(9 月～12 月)の承認に関する件 

10) その他 

 

第 8 回理事会 2020 年 8 月 11 日（火） 18：00～21：00 ZOOM 

1) 公益社団法人一宮青年会議所 定款の変更に関する件 

2) 上期オリエンテーションの開催（1 月～6 月）の事業報告に関する件 

3) 第 47 回ＪＣ青年の船「とうかい号」乗船者支援(4月～7 月)の事業報告に関する件 

4) JC だよりの発行(9 月)修正の承認に関する件 

5) 西尾張 6JC 合同例会の開催(9 月)修正の承認に関する件 

6) 公益社団法人一宮青年会議所 2021 年度役員候補者承認に関する件 

7) 公益社団法人一宮青年会議所創立 70 周年記念式典及び記念祝賀会に関する件 

8) 事務局夏期休暇の承認に関する件 

9) その他 

 

第 9 回理事会 2020 年 9 月 10 日（木） 18：00～21：00 ZOOM 

1) 上期オリエンテーションの開催（1 月～6 月）の事業報告に関する件 

2) 例会の開催（7 月）の事業報告の承認に関する件 

3) 例会の開催（10 月）の承認に関する件 

4) 例会の開催（11 月）の承認に関する件 

5) 2020 年度年会報の作成（11 月）の承認に関する件 

6) その他 

 

第 10 回理事会 2020 年 10 月 10 日（木） 18：00～21：00 一宮商工会議所 402 会議室 

1) 特別会員の承認に関する件 

2) 例会の開催（7 月）の事業報告の承認に関する件 

3) 西尾張 6JC 合同例会（9月）の事業報告の承認に関する件 

4) 出席率 100％会員及び優秀会員の表彰(12 月)の承認に関する件 

5) その他 

 

第 11 回理事会 2020 年 11 月 12 日（木） 18：00～21：00 一宮商工会議所 402 会議室 

1) 特別会員の承認に関する件 



2) 西尾張 6JC 合同例会（9月）の事業報告の承認に関する件 

3) 卒業例会に関する件 

4) その他 

 

第 12 回理事会 2020 年 12 月 9 日（木） 18：00～21：00 一宮商工会議所 402 会議室 

1) 会員の拡大（1 月～12 月）の承認に関する件 

2) 公益社団法人一宮青年会議所 2020 年度 役員選出総会（案）の承認に関する件 

3) 例会の開催（8 月)の事業報告の承認に関する件 

4) JC だよりの発行（9 月）の事業報告の承認に関する件 

5) 例会の開催（10 月）の事業報告の承認に関する件 

6) 例会の開催(11 月）の事業報告の承認に関する件 

7) ’21 組織図(案)の承認に関する件 

8) ’21 委員会の基本方針（案）・事業計画（案）・予算（案）の承認に関する件 

9) ’21 入会金及び会費(案)の承認に関する件 

10) ’21 正味財産増減予算書(案)の承認に関する件 

11) ’21 資産の管理方法(案)の承認に関する件 

12) ’21 顧問・相談役(案)の承認に関する件 

13) ’21 名誉会員(案)の承認に関する件 

14) ’21 賛助会員(案)の承認に関する件 

15) 顧問会計士契約更新に関する件 

16) 事務局 OA 機器年間保守契約延長に関する件 

17) 事務局冬期休暇の承認に関する件 

18) その他 

 

第 3 回臨時理事会 2020 年 12 月 28 日（月） 18：00～21：00 一宮商工会議所 402 会議室 

1) 会員の拡大（1 月～12 月）の承認に関する件 

2) 例会の開催（８月）の事業報告の承認に関する件 

3) 例会の開催（10 月）の事業報告の承認に関する件 

4) 例会の開催(11 月）の事業報告の承認に関する件 

5) 正会員予定者の正会員承認に関する件 

6) 会員の休会に関する件 

7) その他 

 

決算理事会 2021 年 1 月 5 日（火） 18：00～21：00 一宮商工会議所 402 会議室 

1) ’20 決算報告書の承認に関する件 

2) 各種大会・事業・会議への案内及び参加の促進と出向者支援（1 月～12 月）の事業報告の承認に関する件 



3) 一宮青年会議所の価値を高める広報活動(1 月～12月)の事業報告の承認に関する件 

4) 下期オリエンテーションの開催（7 月～11 月）の事業報告に関する件 

5) 2021 年度 LOM基本資料の作成（9 月～12 月）の事業報告の承認に関する件 

6) 例会の開催（10 月）の事業報告の承認に関する件 

7) 例会の開催(11 月）の事業報告の承認に関する件 

8) 卒業例会の開催(12月)の事業報告に関する件 

9) 出席率 100％会員及び優秀会員の表彰(12 月)の事業報告の承認に関する件 

10) 2020 年度年会報の作成(12 月)の事業報告の承認に関する件 

11) その他 

 



 

「外部監事所感」 

監事  氏名    眞野 尚人 

監事  氏名    山岡 大介 

         

     

1 2020年度は、新型コロナウィルス感染症の影響により、思うように活動できない年度であった。前例

のない状況の中、理事長以下理事会を構成する各理事は、日々難しい判断を強いられたことと思

う。まずはその労をねぎらいたい。対外的な活動を一切取りやめる団体等もあった中、一宮青年会

議所は、インターネット配信を利用したリモート開催とする等の工夫をして対外事業を行い、また、

感染防止措置を講じつつ災害支援のための募金活動を行う等、必要な活動を行いつつ、活動を

介して新型コロナウィルスに感染する会員等を出すことや、いわゆるクラスターを発生させることがな

かった。これは、各理事が適時適切な対応を行ったことの証左であり、高く評価すべきである。以

下、個別に各局、各委員会の取組み等について述べる。 

2⑴ 事務局 

  新型コロナウィルス感染症のために理事会を開催することが危ぶまれた際、いち早く Microsoftの

Zoomに適応し、web会議による開催とすることで、1度の中止、延期もなくこれを開催したことを高く

評価したい。事務局のこの対応は前項の適時適切な判断に大きく貢献した。 

⑵ 渉外局 

  渉外局局長が局長とブロックアカデミー委員会副委員長（いわゆる塾長）を両立した。局長本人は

当然として、これを支えた局次長、局員もともに賞賛されるべきである。本来対応する予定であった

各種大会、会議が中止となったり、リモート開催となったりしたことは残念だった。リモート開催とな

った大会等にメンバーをどのように積極的に参加させるかについては、今後の課題としていただき

たい。 

⑶ 総務・広報委員会 

  前例のない総会のリモート開催、西尾張 6JC合同例会のリモート開催に適切に対応したことは事

務局同様高く評価すべきである。対外事業の縮小による公益事業費率の未達等、新型コロナウィ

ルス感染症のために発生した課題については、以後も適切に対応していただきたい。 

  広報に関しては、新型コロナウィルス感染症の影響により発信する内容自体が少なかったという事

情はあるが、会員からは一宮青年会議所の活動が見えないという意見もあり、事業広報以外の発

信を検討する余地があったと考える。 

 

 



 

⑷ 拡大・交流委員会 

  会食等の自粛が求められ、拡大対象者と面談することも困難な中、一定以上の拡大を成功させた

ことは誇るべきことである。 

姉妹 JC との交流、会員間の交流等の交流事業については、新型コロナウィルス感染症の影響の

ため尽く中止とせざるを得ず、残念であった。 

⑸ まちの未来創造委員会 

  新型コロナウィルス感染症のため、当初予定していた内容の事業を行うことができなくなった中、イ

ンターネットの双方向通信を利用した参加型の青少年事業、プロジェクションマッピング事業という

これまでにない新しい事業を発想し、実施したことは評価されるべきである。 

⑹ ひとづくり委員会 

  他委員会に先駆けてインターネットを利用したリモート開催によって対外事業を実施した委員会で

あり、これによって得た知見、経験は他委員会の事業にも大いに貢献した。初のリモート開催に取

り組んだひとづくり委員会の挑戦は高く評価されるべきである。講師講演をリモート開催することに

ついて顕在化した問題点も多くあり、その解消については以後の課題としていただきたい。 

⑺ アカデミー委員会 

新型コロナウィルス感染症のために青年会議所の活動が縮小し、正会員予定者がこれに触れる機

会が少ない中、オリエンテーションをリモート開催する等の工夫を重ね、正会員予定者を正会員に

導いたことは高く評価すべきである。 

3 2020年度、一宮青年会議所は「変革～可変と不変を見極め未来を創る～」をスローガンとして、以

上のとおり活動した。新型コロナウィルス感染症という外的な要因によって強いられた面はあるが、

理事会等のリモート開催に対応できるようになったり、組織運営の効率化が図られたりと、積極的な

変革が達成された年度でもあった。一方、これまで当たり前であった交流等が困難になる中、会員

相互の連携の重要性等が再確認された年度でもあった。新型コロナウィルス感染症が次年度以降

にどのような影響を及ぼすかについては未だ不透明な状況にあるが、2020年度の活動と変革によ

る成果は、次年度以降の活動を照らす指針になると確信する。 

 



 

「出向活動を振り返って」 

公益社団法人 日本青年会議所   渉外委員会 

役職名 会頭補佐                        坂井田 純子 

やり取りしている最中、新型コロナウイルス感染

拡大により中止となってしまいました。このまま

終わると思われた 11 月末に石田会頭が岐阜ブ

ロックへお越しになり、会頭補佐として多少の活

動はできたものの、2013 年度に渉外委員長を

受けてから希望していた日本本会へ出向にも

かかわらず、思うように活動が出来なかったこと

は残念ですし、もう私は出向の機会はありませ

ん。もし、少しでも出向に興味のある方には積

極的に出向いただき、出向者の責任である

「LOM への還元」を実行し、LOM の成長につ

なげていっていただければと思います。最後に

なりますが、出向を応援いただきました全ての

皆様へ心より感謝申し上げます。ありがとうござ

いました。 

本年度、野杁晃充先輩からのご縁で、日本青年

会議所渉外委員会へ会頭補佐として出向させ

ていただきました。京都会議では、総務委員会

の補助として総会の受付などに参加し、2 月に

は東海地区内の静岡ブロック会頭訪問、愛知ブ

ロック会頭訪問の準備を各ブロック運営専務と 

一宮青年会議所に塾長という役職が来るのは

20 数年ぶりという事もあり、なかなか出来る経験

ではないと思い、一年間感謝の思いと、不安

と、楽しみを抱え一宮青年会議所の会員とし

て、西岡理事長に恥をかかせまいと出向活動を

させて頂きました。 塾生との出会いである開校

式では、多くのメンバーの方に寄り添い、また勇

気をたくさんもらって壇上に上がった事を記憶

しています。 普段は、ぶっつけ本番であまり準

備をしない方でしたが、この時ばかりはしっかり

と準備をして挨拶をした経験は、今後の私の人

生に大きな力になると思います。 この先、出向

のチャンスがある皆様は是非、一度背伸びをし

て受けていただきたいと思います。一年間あり

がとうございました。 

まずは、西岡理事長をはじめと致します、一宮

青年会議所のメンバーの皆様、経験の少ない

私を、公益社団法人日本青年会議所東海地区

愛知ブロック協議会 2020 年度ブロックアカデミ

ー委員会の副委員長という立場で一年間活動

をさせていただき、誠にありがとうございました。 

「出向活動を振り返って」 

愛知ブロック協議会 ブロックアカデミー委員会 

役職名 副委員長                           梯 大将 



 

「出向活動を振り返って」 

愛知ブロック協議会 ブロックアカデミー委員会 

役職名 塾幹事                          加古川 和也 

どうしたら友情と学びを得ることが出来るかを常

に考え実行に移して参りました。広い視野を持

ち、方向性が間違っていないかを見極め、塾生

を本気にさせるため、先ずは自分が本気となる

事を心掛けました。本年は新型コロナウイルス

の影響もあり常に予測と判断、決断に迫られる

一年でしたが、その様な激動の時を新たに出会

えた仲間と共に歩んだ思い出は一生忘れない

宝になったと感じます。今年一年、支えてくれた

一宮青年会議所メンバーの皆様に心より感謝し

ます。本当にありがとうございました。全ては塾

生のために、心ひとつに情熱挑戦！ 
私は塾幹事として出向し、塾長と立てた目的を

達成するために、塾生の立場に立ち、如何に参

加率を上げ、 

出向活動を振り返ると、私自身時間を作ること

ができず、積極的に事業や会議に参加すること

ができなかったのが現状です。しかし、同じ塾メ

ンバーの中には全ての事業、会議に参加し、更

には同じ塾メンバー一人ひとりに毎回出席の声

をかけ、常に感謝の言葉を口にする仲間の姿

を見つけることができました。出向という機会を

活かすも殺すも自分自身の問題ではあります

が、活かすことができれば必ず今後の人生にお

いても貴重で、かけがえのない時間となることを

再認識することができました。 
本年度、愛知ブロック協議会ブロックアカデミー

委員会に出向させていただいたことに、理事長

をはじめとします LOM メンバーの皆様に心より

感謝申し上げます。 

「出向活動を振り返って」 

愛知ブロック協議会 ブロックアカデミー委員会 

役職名 委員                             島崎 大輔 



 

「出向活動を振り返って」 

愛知ブロック協議会 ブロックアカデミー委員会 

役職名 委員                             田中 智也 

コロナ禍の厳しい状況下の中でしたが、皆様の

ご支援もいただき非常に充実した出向経験をさ

せていただきました。入会して間もない私は、右

も左もわからず先輩からブロックアカデミー委員

会への出向は楽しいから是非行った方が良い

との言葉を信じ半信半疑ではありましたが、出

向を決意しました。同 LOM 塾長、塾幹事に囲

まれた非常に恵まれた環境下で、率先して参加

することで得られる楽しさや喜び、そして真剣に

取り組んだ後の感動体験を今回の出向で学び

得ることができました。私が出向で学んだ経験

を今後の LOM 活動に還元できるよう日々精進

して参る所存です。 

2020 年度、愛知ブロック協議会ブロックアカデミ

ー委員会への出向機会をいただき、誠にありが

とうございます。 

本委員会では防災担当となり、コラムの作成を

させていただきました。東日本大震災について

の取材をおこなったり、DIG を(災害について巨

大地図に書き込みながら)学ぶ機会もいただき

ました。コロナウィルス感染拡大の中でも、事業

を Zoom で行うことでたくさんの学びを得ること

ができました。AWARDS AICHI2020 では司会

という大役をいただき、開始直前、本番中もトラ

ブルがございましたが、このような体験をさせて

いただけたことは誠に光栄でした。あの緊張感

は二度と忘れません。この貴重な 1 年間を無駄

にすることのないよう、LOM へと還元し、今後も

責任をもって全力で活動していきたいと思いま

す。1 年間ありがとうございました！ 

本年度は愛知ブロック協議会の LOM 連携推進

委員会へ出向させていただけましたことに理事

長をはじめと致します一宮青年会議所のメンバ

ー皆さまに心から感謝申し上げます。 

「出向活動を振り返って」 

愛知ブロック委員会 LOM 連携推進委員会 

役職名 委員                           鈴木 沙耶佳 



 

「JC 活動を振り返って」  

 朝日 健二    

にかかってってきます。マイペースが好きな自

分にとってすごいストレスでしたが、不思議と辞

めようとは思いませんでした。それは一緒に走

ってくれる仲間がいたからだと思います。ゴール

も間近となり、自身の走りを振り返ると決して満

足のいく走りだったとは思えませんが、この走り

のなかで得た仲間はかけがえのないものだと思

います。現役メンバーの皆様には、是非自分の

納得のいく走りをしてください。そして、苦しくな

ったらあなたの隣で走っている仲間を感じてく

ださい。苦しくて歩みを止めようとしている仲間

がいたら、隣で一緒に走ってあげてください。ゴ

ールが近づくともっと走っていたいとも思えるの

が不思議な JC ライフ。名残惜しいですがお先

にゴールテープを切らせていただきます。あり

がとうございました。 

私が入会したのは 2016 年で、歳も 30 代半ば

を過ぎた頃。入会年齢が 25 歳からということを

考えると決して長くない JC ライフ。入会時は 40 

歳の卒業まで突っ走ろうと思った時期もありまし

たが、途中息切れもしました。考えたら走ること

が嫌いで常にマイペースで生きてきた自分。そ

んな私を JC は遠慮なくどんどんペースを乱し 

塾長という、2 足の草鞋を履いてのスタートとな

り、多くの事を学ぶことが出来ましたし、多くの

仲間たちとの出会いがありました。 この一年間

が私にとっての青年会議所活動で一番汗をか

いた一年だったと思います。だからこそ、今現

役の皆様に言えることは、1 年間は真面目に汗

をかいて活動をして頂きたいという事です。 必

ず、40 歳になれば誰もが迎える卒業という瞬間

に、どれだけ熱いものがこみ上げて来るかは、

自分自身がやったかやってないかの成果だと

思います。卒業例会では涙を流せるように、是

非頑張ってください。 

この度、約 5 年半の青年会議所活動を終えて、 

卒業を迎えました。 青年会議所では、多くの仲 

間たちとの出会いと、多くの思い出を頂き、本当 

に感謝をしています。この 2020 年度は、一宮

青 年会議所では、渉外局長。出向先の愛知ブ

ロッ ク協議会ブロックアカデミー委員会では、 

「JC 活動を振り返って」 

 梯 大将    



 

「JC 活動を振り返って」  

 広瀬 和義    

います。その仲間と一緒に考え、行動し、自分

ながらに咀嚼し乗り越えることで、自身の成長に

繋げる場。仲間と出会い、絆を深める場。それ

が青年会議所ではないかと思います。青年会

議所は自分が求めれば求めるだけ様々な経験

が積め、様々な仲間との絆を深められる場でも

あると感じます。在籍期間中の 6 年間、副委員

長として活動させていただきましたが、本来であ

れば理事を受けるべきであったとは思います。

仕事や家庭に迷惑はかけたくないという想いか

ら、わがままを通す形でこの様な場を自ら掴み

に行くことなく、卒業するという点については少

しばかり後悔がありますが、これからの人生の糧

にしていきたいと思います。7 年間お世話になり

ました。ありがとうございました。 

2013 年に入会し 7 年間活動させていただきま

した。この 7 年間を思い返してみますと、その当

時は苦しいと思っていたことが、今になると笑い

話になっていることが多いと感じます。青年会議

所活動は楽しいことよりも理不尽なことや苦しい

と感じることが多いのではないでしょうか。しか

し、その理不尽さや苦しいと感じることはありま

すが、それを共にしてくれるメンバーや仲間が 
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法　人　名：公益社団法人　一宮青年会議所

（単位：円）

科　　　　目 当　年　度 前　年　度 増　 　減

Ⅰ  資産の部
   1. 流動資産
          現金預金 1,480,608 4,234,268 △ 2,753,660
          未収金 960,000 1,110,000 △ 150,000
          立替金 100,000 △ 100,000

 前渡金 8,000 △ 8,000
        流動資産合計 2,440,608 5,452,268 △ 3,011,660
   2. 固定資産
     (1)定期預金 29,000,000 29,000,000 0
　　 (2)70周年事業準備資金 2,600,000 1,950,000 650,000
     (3)その他固定資産 98,553 147,828 △ 49,275
        その他固定資産合計 31,698,553 31,097,828 600,725
        固定資産合計 31,698,553 31,097,828 600,725
        資産合計 34,139,161 36,550,096 △ 2,410,935
Ⅱ  負債の部
   1. 流動負債
          仮受金 0
          前受金 225,000 75,000 150,000
          預り金 29,014 16,074 12,940
        流動負債合計 254,014 91,074 162,940
        負債合計 254,014 91,074 162,940
Ⅲ  正味財産の部
   1. 指定正味財産 0
   2. 一般正味財産 33,885,147 36,459,022 △ 2,573,875
        正味財産合計 33,885,147 36,459,022 △ 2,573,875
        負債及び正味財産合計 34,139,161 36,550,096 △ 2,410,935

貸借対照表
2020年  12月 31日 現在



法　人　名：公益社団法人　一宮青年会議所

科　　　　目 決算

Ⅰ  一般正味財産増減の部
   1. 経常増減の部
     (1)経常収益
        ①受取入会金 60,000
            受取入会金 60,000
        ②受取会費
            正会員受取会費 6,480,000
　　　　　　予定者登録料 420,000
            賛助会員受取会費 40,000
　　　　　　特別会員受取会費 440,000
          受取会費計 7,380,000
        ③事業収益
　　　　　　登録料収益 108,900
　　　　　　協賛金収入 300,000
          事業収益計 408,900
        ④受取補助金等
            受取地方公共団体補助金 0
          受取補助金等計 0
        ⑤雑収益
            受取利息 2,902
            雑収益 329,102
          雑収益計 332,004
        経常収益計 8,180,904
     (2)経常費用
        ①事業費
　　　　　　会場設営費 2,080,530
　　　　　　講師関係費 974,821
　　　　　　印刷製本費 692,114
            懇親会費 0
　　　　　　旅費交通費 0
　　　　　　広報費 637,767
　　　　　　参加記念品 58,024
　　　　　　通信費 0
　　　　　　保険料 0
　　　　　　雑費 276,540
            地代家賃 841,995
            光熱水料費 55,241
            給与手当 900,000
            通信運搬費 182,982
　          消耗品費 120,526
            印刷製本費 0
            賃借料 449,599
            減価償却費 39,913
          事業費計 7,310,051
        ②管理費
            地代家賃 197,505
            光熱水料費 12,958
            給与手当 300,000
            会議費 71,980
　　　　　　旅費交通費 0
            福利厚生費 17,064
            通信運搬費 42,922
　          消耗品費 28,271
            賃借料 105,461
            減価償却費 9,362
            会計監査手数料 157,500
            国内国際渉外費 0
            慶弔費 148,000
            交際費 0
            雑費 582,669
　　　　　　JCI負担金 40,000
　　　　　　日本JC負担金 681,535
　　　　　　東海地区協議会負担金 0
　　　　　　愛知ブロック協議会負担金 132,500
　　　　　　国際協力資金 404,500
　　　　　　その他負担金 52,500
　　　　　管理費計 2,984,728
        経常費用計 10,294,779
          当期経常増減額 △ 2,113,875
   2. 経常外増減の部
     (1)経常外収益
        経常外収益計 0
     (2)経常外費用
          雑損失 460,000
        経常外費用計 460,000
          当期経常外増減額 △ 460,000
          当期一般正味財産増減額 △ 2,573,875
          一般正味財産期首残高 36,459,022
          一般正味財産期末残高 33,885,147
Ⅱ  指定正味財産増減の部
          当期指定正味財産増減額 0
          指定正味財産期首残高 0
          指定正味財産期末残高 0
Ⅲ  正味財産期末残高 33,885,147

正味財産増減書
2020年  1月  1日 から2020年  12月 31日 まで

（単位：円）



本年度余剰金 33,885,147円

上記金額を下記の如く処分する。

次年度繰越金 33,885,147円

余剰金計算書（案）

自2020年1月1日　至2020年12月31日



１　重要な会計方針

  

      税込処理を採用している。

　　　工具器具備品の減価償却は、定率法を採用している。

２　固定資産の取得価額、減価償却累計額及び残高は次のとおりである。

　　　

（単位：円）

科目 取得価額 減価償却累計額 当期末残高

工具器具備品 1,117,095 1,018,542 98,553

合計 1,117,095 1,018,542 98,553

財務諸表に対する注記

（１）「公益法人会計基準」（平成16年10月14日　公益法人等の指導監督等に関する関係省
庁 連絡会議申し合わせ）を採用している。

（２）消費税の会計処理等

（３）固定資産の減価償却の方法



法　人　名：公益社団法人　一宮青年会議所

（単位：円）

科　　　　目 使　　　用　　　目　　的

Ⅰ  資産の部
   1. 流動資産
          現金 本会事業管理・運営の運転資金として 102,393
　　　　　預金
　　　　　　　三菱東京UFJ銀行一宮支店 普通預金　  本会事業管理・運営の運転資金として 831,347
　　　　　　　いちい信用金庫一宮支店　普通預金　　 本会事業管理・運営の運転資金として 102,511
　　　　　　　尾西信用金庫本店営業部　普通預金　　 本会事業管理・運営の運転資金として 444,357 1,378,215

　　　　　未収入金

  正会員会費　8名 本会事業管理・運営における未収額 960,000
960,000

        流動資産合計 2,440,608
   2. 固定資産
     (1)定期預金
　　　　　　　三菱UFJ銀行一宮支店 定期預金　  公益目的保有財産であり、運用益を公益目的事業の財源として使用 9,000,000
              いちい信用金庫一宮支店　定期預金     公益目的保有財産であり、運用益を公益目的事業の財源として使用 10,000,000
　　　　　　　尾西信用金庫本店営業部　定期預金　　 公益目的保有財産であり、運用益を公益目的事業の財源として使用 10,000,000 29,000,000
     (2)70周年事業準備資金
              三菱UFJ銀行一宮支店 定期預金　  2,600,000 2,600,000
     (3)その他固定資産
　　　　パソコン 本会事業管理・運営のため 1
　　　　収納一式(南側) 本会事業管理・運営のため 54,029
　　　　収納一式(東側) 本会事業管理・運営のため 44,524
        その他固定資産合計 98,553
        固定資産合計 31,698,553
        資産合計 34,139,161
Ⅱ  負債の部
   1. 流動負債
　　　　　前受金

LOM基本資料　 本会事業管理・運営における前受額 105,000
特別会員前受金3名 120,000 225,000

　　　　　預り金
　　　　　　　　源泉所得税及び住民税 本会事務局員のための預り額 29,014 29,014
        流動負債合計 254,014
   2. 固定負債
        固定負債合計 0
        負債合計 254,014
Ⅲ　正味財産 33,885,147

財産目録
2020年  12月 31日 現在

金　　　　額



(単位：円）

実施事業等会計 その他会計

公1 他1

Ⅰ　一般正味財産増減の部

１．経常増減の部

（１）経常収益

受取入会金 18,000 21,000 21,000 0 60,000

受取入会金 18,000 21,000 21,000 60,000

受取会費 2,070,000 2,415,000 2,895,000 0 7,380,000

正会員受取会費 1,944,000 2,268,000 2,268,000 6,480,000

予定者登録料 126,000 147,000 147,000 420,000

賛助会員受取会費 40,000 40,000

特別会員受取会費 440,000 440,000

事業収益 300,000 108,900 0 0 408,900

登録料収益 108,900 108,900

協賛金収入 300,000 300,000

受取補助金等 0 0 0 0 0

受取地方公共団体補助金 0

雑収益 2,902 0 329,102 0 332,004

受取利息 2,902 0 2,902

雑収益 329,102 329,102

経常収益計 2,390,902 2,544,900 3,245,102 0 8,180,904

（２）経常費用 0

事業費 4,938,564 2,371,487 0 7,310,051

会場設営費 1,791,340 289,190 2,080,530

講師関係費 965,621 9,200 974,821

資料作成費 3,330 688,784 692,114

旅費交通費 0

広報費 385,000 252,767 637,767

参加記念品 58,024 58,024

保険料 0 0

雑費 275,110 1,430 276,540

地代家賃 457,380 384,615 841,995

光熱水料費 30,008 25,234 55,241

給与手当 600,000 300,000 900,000

通信運搬費 99,398 83,584 182,982

消耗品費 65,471 55,055 120,526

印刷製本費 0 0 0

賃借料 244,226 205,372 449,599

減価償却費 21,681 18,232 39,913

管理費 2,984,728 0 2,984,728

会議費 71,980 71,980

地代家賃 197,505 197,505

光熱水料費 12,958 12,958

給与手当 300,000 300,000

旅費交通費 0

福利厚生費 17,064 17,064

通信運搬費 42,922 42,922

消耗品費 28,271 28,271

賃借料 105,461 105,461

減価償却費 9,362 9,362

会計監査手数料 157,500 157,500

国内国際渉外費 0 0

慶弔費 148,000 148,000

交際費 0 0

雑費 582,669 582,669

JCI負担金 40,000 40,000

日本JC負担金 681,535 681,535

国際協力資金 0 0

東海地区協議会負担金 132,500 132,500

愛知ブロック協議会負担金 404,500 404,500

その他負担金 52,500 52,500

経常費用計 4,938,564 2,371,487 2,984,728 0 10,294,779

当期経常増減額 △ 2,547,662 173,413 260,374 0 △ 2,113,875

２．経常外増減の部 0

（１）経常外収益 0

経常外収益計 0 0 0 0 0

（２）経常外費用 0

雑損失 460,000 460,000

経常外費用計 0 0 460,000 0 460,000

当期経常外増減額 0 0 △ 460,000 0 △ 460,000

当期一般正味財産増減額 △ 2,547,662 173,413 △ 199,626 0 △ 2,573,875

一般正味財産期首残高 0 0 36,459,022 36,459,022

一般正味財産期末残高 △ 2,547,662 173,413 36,259,396 0 33,885,147

Ⅲ　正味財産期末残高 △ 2,547,662 173,413 36,259,396 0 33,885,147

A020459

公益社団法人一宮青年会議所

正味財産増減計算書

2020年1月1日から2020年12月31日まで

科     目 法人会計 内部取引控除 合計





2020年 1月 5日

公益社団法人一宮青年会議所

理事長 西岡 信幸 殿

公益
亀曇算會二萬
監事山岡大介

(墨)

監査報告書

私たち監事は、令和 2年 1月 1日 から令和 2年 12月 31日 までの事業年度の事業報告書並び

に貸借対照表、損益計算書 (正味財産増減計算書のことをいい、正味財産増減計算書内訳表を

含む。)、 その附属明細書及び財産目録 (以下、「財務諸表」という。)に関する監査をいたしまし

た。また、併せて公益目的支出計画実施報告書に関する監査をいたしました。

監査意見

(1)事業報告の監査結果               /
事業報告は、法令及び定款に従い、法人の状況を正しく示しているものと認める。

(2)財務諸表の監査結果

財務諸表は、法人の財産及び損益の状況をすべての重要な点において適正に示している

ものと認めます。

「

~~


